

伊実日和

令和3年5月10日 1号

伊万里実業高等学校



「コロナ禍で見つけた心遣い」

校長 深町 俊善

令和3年度は伊万里実業高校（全日制）の完成年度となります。両キャンパスの始業式で生徒に願ったことは、1つは「心遣い」の発言や行動ができる生徒。心は誰にも見えませんが、「心遣い」は見えません。また、思いやり」は誰にも見えません。これを行動の基準にする。2つめは確かな学力を身につけ、進路実現を目指す生徒。TOKYOの国分太一さんの「小さな気づきが、大きな一歩につながる」との言葉を紹介します。

小さなことに気づき、それを改善する中で自分の好きな道を見つける。3つめは地域の期待に応える生徒。学校のイメージは就職や進学の実績や部活動での活躍も重要な要素ですが、「生徒のみなさん」が最も大切な要素となる。この3つの生徒像について話をしました。

徒が行動制限を受けることになりました。学習の機会を止めないためにオンライン授業を開始したところです。私もオンライン授業に参加してその様子を見てみると、画面に自宅から授業に参加している生徒と教室の生徒とのチャットのやり取りが始まりました。「電子黒板を見せてほしい」

ちで過ごしているクラスメートを想う生徒の行動でした。その「心遣い」に温かい気持ちになりました。すでに本校の生徒たちは私が願った「心遣い」の発言や行動が自然にできる優しい生徒だと自信が持てました。これからも県内において厳しい状況が続くそうですが、生徒と職員、そして保護者の皆様と地域のご協力をいただきながら、生徒の安心安全を第一に教育活動に取り組んでいきたいと思えます。今年度も伊万里実業高校をよろしく願います。



入学式

令和3年4月8日（木）に入学式が商業キャンパスにて行われました。真新しい制服に身を包んだ新入生170名が入学しました。深町校長は式辞で新入生に3つのお願いをされました。1つ目は「高校生らしい心遣い」、2つ目は

『何事にも積極的に挑戦する』、3つ目は『出会いを大切にします』です。新入生代表の黒木柚衣さん（情報処理科）が『実業生としての自覚と誇りを胸にそれぞれの夢や目標に向かって頑張ってください。』と力強く宣誓しました。



5月

行事予定

19日 水 中間考査《身だしなみ指導》

20日 木 実用英語検定

21日 金 総体前45分授業

24日 月 農林C Aコープ販売 商業C お弁当の日

25日 火 高校総体等壮行式

26日 水 高校総体〜31日

6月

10日 木 生徒総会

18日 金 農林C 農業クラブ県連大会《発表の部》

20日 日 商業C 高校進学説明会 全商珠算・電卓検定

22日 火 農林C Aコープ販売

24日 木 期末考査《身だしなみ指導》

27日 日 商業C 全商簿記実務検定

29日 火

高校総体まで
全力疾走!!!



対面式・部紹介

令和3年4月9日(金)に商業キャンパス体育館で1年生対象の対面式・部活動紹介が行われました。部活動紹介では代表者が映像や部活で使用する道具などを用いて、部活動の魅力を伝え後輩たちを和ませてくれました。



新入生クラスマッチ

令和3年4月13日(火)に1年生の親睦を兼ねて、クラスマッチが開催されました。種目はドッチボールで各クラス総当たり戦で行われました。この日を境に新入生は農林キャンパス・商業キャンパスとそれぞれの校舎で伊実生としての生活をスタートさせました。



最新情報

学校の最新情報については随時HPに掲載予定です。行事や進路情報など多彩な情報を掲載しておりますので、ぜひ閲覧してください。

QRコード



農業クラブ総会



1年生 スイカ定植

